
新入生の高校生活の抱負府立高校特色化事業への取組

　今年度も、峰山高等学校は府立高校特色化事業の中の一つ「グローバルネットワーク京都」の指定を受けました。

これは、国際社会に貢献できるリーダーの育成を目指すものです。取組の内容は次の３つのプロジェクトです。

(1) アカデミックミネ・プロジェクト
　～様々な角度から「知」を刺激する～

 　○各種コンテストへの参加、各種検定受検の奨励　

     ○科学の教室…「科学する心」を育てる興味をかきたてる企画　

     ○高大連携事業…大学の出張授業を受け、最先端の学問に触れる。

(2) コミュニケーション・プロジェクト
　～コミュニケーション能力を育てる～

 　○触れ合い学ぶ…企業人、卒業生、大学生などとの交流　　　　　　　　

     ○講演会・セミナー…論文の書き方を学ぶ。　   

     ○国際交流…外国人との交流会を実施する。

(3) コミュニティ・プロジェクト
　～地域に貢献、地域から学ぶ～　

 　○地域活動 100…地域貢献、地域活動への参加　　

     ○地域に学ぶ …丹後・京都府在住の方々の講演など　
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新入生の高校生活の抱負教育方針

《教育スローガン（校是）》

       「求めてやまじ 高き理想を !」
《教育方針》

   真知に徹す               〈真理を尊び、その探究に徹する態度の育成を目指す〉
   情操の洗練             〈情操の涵養に留意し、円満な人格の完成を目指す〉
   健康の保持増進   〈保健と鍛錬に努め、心身ともに健やかな人間の育成を目指す〉

《教育目標》
    心身ともに健康で、礼儀と規律を重んじ、人を思いやり、
郷土を愛するとともに、　高い志と柔軟な国際感覚をもって
自己を高め、創造力豊かに社会に貢献できる人間を育てる。

※外側の三角形は京都府の府旗（赤紫色）、内側の三

角形は峰山高校の校旗（紺色）をイメージしたもの

平成 27 年６月 17 日

＜科学の教室＞

＜多文化共生講演会＞ ＜国際交流会＞

＜プラスワンスタディ＞ ＜ボランティア活動＞

　春のやわらかな日差しに包まれながら、４月 9日（木）、平成 27 年度入学式が行われました。新入生 261 名（本校 240 名、

分校 21 名）が入学許可を受け、希望を胸に高校生活の第一歩を踏み出しました。また、４月

13 日（月）には新入生歓迎会を行い、各クラブが部活動紹介をしました。

●私は将来、デザイナーかスタイ

リストになりたいです。そのため

に、本格的にデザインの勉強がで

きる学校に進学したいです。私は、

明確な目標があるので、それに向

かってひたすら進み続けたいです。

自分の夢に近づけるように最後ま

でやりきって卒業がしたいです。

（産業工学科・女子）

『高校生活で一番やりたいこと』
●様々な行事、部活、日常生活を通し

て最高の思い出を作りたいです。今は、

楽しみというより不安の方が大きいで

すが、たくさん友達を作りたいです。

勉強もとても大事ですが、卒業する時

に思い出がないのは悲しいので、３年

間の中で新しい仲間と共にたくさんの

思い出を作り、笑顔で卒業ができるよ

うにしたいです。（普通科・女子）

　　『部活動』
●中学校でバスケットボールをし

ていたので、高校でも続けようと

思います。周りのレベルも上がる

だろうし、練習量も多くなると思

います。でも、中途半端な気持ち

でやりたくありません。一番の目

標としては部活動と勉強の両立な

ので、そこは大事にしたいです。

（普通科・男子）

『高校卒業後の目標 ( 夢 )』

＜入学式＞
＜新入生歓迎会＞

5 月 16 日（土）に両丹総体が行われました。

＜結果＞

男子総合８位　　　女子総合４位

優勝　　サッカー　　　バレーボール・女子下級

準優勝　バスケットボール・女子上級　　　テニス・女子

３位　　バスケットボール・男子下級　　　ソフトテニス・女子上級

　　　　卓球・男子下級、女子上級

　５月15日（金）に両丹高校総体壮行会が行われました。生徒会長の安田瀬里奈さん（３

年６組・大宮中出身）から、「スポーツマンシップに則って気負わず、いつも通りに力

を出し切って来てください」と激励の言葉を述べました。選手を代表して、バドミン

トン部主将の今田智仁くん（３年６組・久美浜中出身）が悔いのないように練習の成

果を出し切ることを宣誓しました。全校生徒からは激励の拍手が送られました。

《目指す生徒像》
    ◇  夢と希望をいだき、規律正しく、日々情熱をもって努    
          力する生徒
    ◇  「質の高い学力」を備え、生涯 にわたって自ら学び続 
          ける生徒
    ◇  集団の中で豊かな人間関係を築きながら、自 己成長で  
          きる生徒
    ◇  たくましく生きるための健康や体力を身につけた生徒

平成 26年度　進路状況一覧 合格体験記
平成 27 年６月 17 日

○国公立大学合格者延べ 36 名

○今年度も人気の高い京阪神の国公私立大学に多数合格

 　大阪大１名、神戸大２名、京都教育大４名、

     関関同立２８名、産近龍佛７２名

○就職内定率は５年連続 100％達成（26 年度は１次で全員内定）。

　公務員も３名合格

■就職■

・景気はやや改善の兆しが見えるとは言え、求人状況は例年並みであった。特に地元       

   求人が限られており、  縮小傾向が強くなっている。

・公立学校職員（学校事務）、京都府警察官に合格するなど公務員試験の難関を突破した。

・就職希望者は毎週金曜日の学習会や何度も繰り返し面接練習に取り組み見事、全員        

  内定を勝ち取った。

■大学■

・数学、理科は新課程による入試がスタートし、深い思考力や今まで以上に速い処理 

   能力が要求されるものに変わってきた。そのような中で、厳しい戦いであったが、   

   国公立大学合格者は延べ 36 名と健闘した。

・人気の高い京阪神の大学へも合格者を多く出した。

・医療系・栄養系等の資格系学部、教員養成系学部の人気は相変わらず高いが、景気 

   の好転で経済・経営学系にも人気が集まった。

■短大・専門学校・訓練校等■

・看護学校希望の生徒がほぼ志望校に合格した。

・一般の専門学校はほぼ確実に合格できるが、丁寧な学校選びが大切である。

・早期のＡＯ入試利用は慎重を期すことが大切。

◎ 平成26年度卒業生進路先一覧（実数） H27.4.1 現在

男 女 男 女 男 女 男 女 男 女 男 女 男 女 男 女

産 1 5 1 1 16 6 2 1 24 8

2 6 9 5 5 10 1 3 12 27

3 1 3 5 7 7 12 3 11 27

4 1 17 9 1 2 3 5 2 20 20

5 1 3 16 14 2 1 1 1 1 1 19 22

6 7 13 10 7 3 1 20 21

9 17 57 44 0 1 1 17 32 34 3 10 4 2 106 125

※就職進学については進学にはカウントしていない。「就進」欄は外数。

※「専門」の欄には、看護学校・職業訓練校等への進学者を含む。

66 13 6 231
総　計

26 101 1 18

就職 その他 計

人間

探

究

国公４ 私立4 国公短 私立短 専門

＜面接練習＞

＜進路説明会＞

＜国公立大学（延べ 36）＞
大阪大（1）、神戸大（2）、東京外大（1）、富山大（1）、福井大 （1）
静岡大 （1）、浜松医大（1）、三重大（1）、滋賀大（2）、京都教育大（4）
鳥取大 （3）、島根大（1）、岡山大（2）、愛媛大 （1）、高知大（1）
長岡造形大（2）、名古屋市立大（1）、京都府立大（1）、京都府立医大（2）
大阪府立大（1）、兵庫県立大（2）、岡山県立大（1）、尾道市立大（1）
広島市立大（1）、山口県立大（1）

＜私立大学（延べ 249)＞
慶応大 (1)、津田塾大 (2)、帝京大 (1)、東京工科大 (1)、東京農大 (2)
武蔵野美大 (1) 、金沢工大 (2)、金城大 (1)、福井工大 (3)、帝京科学大 (1)
愛知学院大 (1) 、愛知工業大 (1)、愛知工科大 (1)、長浜バイオ大 (2) 
大谷大 (2)、京都外大 (4)、京都学園大 (4)、京都産業大 (18)、京都女子大 (5) 
京都橘大 (14)、京都光華女子大 (2)、同志社大 (7)、同志社女子大 (1)
花園大 (1）、ノートルダム大 (2)、佛教大 (27)、明治国際医療大 (2)
立命館大 (16)、龍谷大 (13)、京都文教大 (2)、京都医療科学大 (1)
京都美術工芸大 (1)、京都看護大 (1)、追手門学院大 (2)、大阪経大 (1)
大阪工大 (1)、大阪国際大 (3)、大阪産大 (5)、大阪商大 (1)、大阪体大 (2)
大阪電気通信大 (1)、関西大 (2)、大阪大谷大 (2)、関西外大 (4) 、近畿大 (14)
四天王寺大 (1)、摂南大 (5)、相愛大 (1)、帝塚山学院大 (2）、阪南大 (2)
桃山学院大 (4)、羽衣国際大 (1）、関西福祉科学大 (4)、千里金蘭大 (3)
藍野大 (6)、大阪青山大 (1)、兵庫大 (1) 、大阪物療大 (1)、関西学院大 (3)
甲南女子大 (1)、神戸芸術工科大 (2)、神戸国際大 (1)、神戸女子大 (2)
神戸松蔭女子大 (8)、神戸親和女子大 (1)、姫路獨協大 (2)、武庫川女子大 (2)
流通科学大 (4)、関西国際大 (1)、畿央大 (4)、帝塚山大 (1)、岡山理大 (1)、
川崎医療福祉大 (1)、福山大 (1)、東亜大 (1) 

＜公立短大（延べ 3）＞
三重短（1）、島根県大短大部（1）、新見公立短（1）

＜私立短大（延べ 25）＞
名古屋女大短大部 (3)、華頂短 (1)、京都経済短 (1)、京都嵯峨芸大短大部 (1)
京都聖母女短 (2)、大阪成蹊短 (4)、関西外大短大部 (5) 、関西女短 (2) 
近畿大豊岡短 (3)、神戸女短 (1) 、湊川短 (1)、白鳳短 (1) 

＜看護学校（延べ 6）＞
京都中央看護保健大学校 (1)、京都府立看護学校 (2)
舞鶴医療センター附属看護学校 (2)、公立南丹看護専門学校 (1)

＜専修・各種学校（延べ 61）＞
YIC 京都工科大学校 (2)、大阪医療秘書福祉専門学校 (3)
大阪ウェディング＆ブライダル専門学校 (1)、大阪教育福祉専門学校 (1) 
大阪こども専門学校 (1)、大阪歯科大学歯科技工士専門学校 (1)
大阪ダンス＆アクターズ専門学校 (1)、大阪動物専門学校 (1) 
大阪ハイテクノロジー専門学校 (1)、大阪ビューティーアート専門学校 (2)
大阪ベルエベル美容専門学校 (1)、大阪保育福祉専門学校 (2)
大阪法律専門学校 (1)、大阪モード学園 (1)、大原簿記専門学校 (4)
関西学研医療福祉学院 (1)、関西総合リハビリテーション専門学校 (1) 
京都医健専門学校 (2)、京都医療福祉専門学校 (1)、京都栄養医療専門学校 (1) 
京都芸術デザイン専門学校 (1)、京都調理師専門学校 (1)、京都美容専門学校 (1) 
近畿リハビリテーション学院 (1)、小出美容専門学校 (1)、辻製菓専門学校 (1)
高津理容美容専門学校 (2)、神戸医療福祉専門学校 (1)、神戸電子専門学校 (1) 
神戸総合医療専門学校 (1)、神戸ベルエベル美容専門学校 (1)
滋賀医療技術専門学校 (1)、修成建設専門学校 (1)、駿台観光＆外語専門学校 (1) 
清恵会第二医療専門学院 (1)、ディーズファッション専門学校 (1)
東京ブライダル専門学校 (1)、トヨタ神戸自動車大学校 (2)、文化服装学院 (1)
トヨタ名古屋自動車大学校 (1)、日産京都自動車大学校 (1)
日本工学院八王子専門学校 (1)、日本歯科学院専門学校 (1) 
日本分析化学専門学校 (1)、日本モータースポーツ専門学校 (1)
ハーベスト医療福祉専門学校 (1)、阪奈中央リハビリテーション専門学校 (1)
平成リハビリテーション専門学校 (1)、ホンダテクニカルカレッジ関西 (1) 
理容美容専門学校西日本ヘアメイクカレッジ (1 )

＜職業訓練校等（延べ 2）＞
兵庫県立但馬技術大学校 (2)

＜就職＞
・地元
日本郵便 ( 株 )、ヒロセ工業（株）、丹後テクスタイル（株）、（株）三豊、河芳織物（有）
・京都府内
（株）さとう、大極殿（株）、（社）都会
・京都府外
（株）ゼンショク、奈良交通（株）、西村屋（株）
・公務員
公立学校職員（学校事務）、京都府警察官

＜就職説明会＞

合格体験記１　東京外国語大学
　私が進路を決定したのは 2年生の秋頃です。もともと英語が得意だったので
英語重視の試験を取り入れている大学を受験しようと思い、この大学を志望しま
した。私が本格的に受験勉強を始めたのは 3年生になってからですが、2年生の
間に志望大学の受験方法について調べていました。特にセンター試験の配点は大
学によって大きく異なります。詳しく調べておけば、3年生になってから焦らず
受験勉強に集中できると思います。東京外大のように特定の科目を重視する大学
は、二次で挽回することはあまり考えない方が良いです。自分がその科目が得意
でも、全国からそれが得意な人が集まるわけなので差はほとんど開きません。や
はり、センター試験で充分な点数を稼いでおくとライバルとの差を広げることが
できるのでセンターで点を落とさないでください。
　丹後に住んでいることは受験においてだいぶ不利だと思います。だから昨年か
ら導入された駿台サテネットを活用したり、私立大学をセンター利用で受けたり、
いろんな手段を精一杯使わないといけないと思います。たくさん苦労することが
あると思いますが、田舎に住んでいるから難関校を目指せないことはないので高
い目標を持って頑張ってください。

合格体験記２　岡山大学
　僕が農学部を志望することに決めたのは２年生の３学期でした。農学部を意識
し始めたきっかけは生物の授業で植物に興味を持ったことです。今はまだ自分が
何をしたいかが分からない人もいると思いますが、何をしたいか決まった時にそ
の進路に進めるように今のうちに勉強し、進路における選択肢を多く残しておく
と良いと思います。僕は部活をしていたおかげで、勉強に集中ができたと思いま
す。バスや迎えを待っている時間など勉強をする時間はたくさんあるので、部活
をしていて時間がない人は時間を大切にしてください。時間がたくさんある人は
メリハリをしっかりつけて自分で決めた時間は集中して勉強をすると良いと思い
ます。僕が３年間を振り返ってみて思うことは宿題の大切さです。僕は、１，２
年生のとき宿題を先生からの嫌がらせのように感じて、宿題をしていました。答
えを写したりやらなかったこともありました。今となっては大変もったいないこ
とをしてしまったと感じています。宿題は嫌がらせではなく先生が皆さんのこと
を考えて学力をつけるために出しているものです。授業と宿題をまじめに取り組
むだけでも十分な勉強になると思います。
　受験勉強をする上で大切だと思ったことは、どうやって自分を勉強させるかと
いうことです。僕は危機感を持ったことで勉強を頑張るようになりました。また、
自分が大学生になって勉強していることを想像することもやる気になります。受
験勉強をしていく上で仲間の存在も大切です。受験は辛いけど友達がいたから乗
り越えられたと思います。皆さんも競い合い、助け合って頑張ってください。

合格体験記３　慶應大学
                           「人生で一度だけ、高校生の間だけは勉強を頑張ろう」
　この考えをもって、僕は峰山高校に入学しました。理由は単純で、勉強をしな
かったことを後悔する大人を僕は知っていたけれど、勉強をしすぎたことを後悔
する大人を知らなかったことから、勉強というものは頑張るだけの価値があるも
のなのかなと思ったからです。この思いは三年間ずっと僕の中にありました。
　一年生の時は授業についていくことだけに集中して、定期テストで良い点をと
ることを目標にしました。二、三年生になっても定期テストで良い点をとること
を目標にはしていましたが、受験勉強も重視するようになりました。
　僕自身がそうであったように、みなさんの受験も周囲の多くの人に支えられる
ことになるでしょう。家族にはここには書ききれないほど多くのことをあらゆる
面において助けてもらいました。先生には進路相談から勉強の仕方、あるいはさ
らに遠い将来についてのことまで、自分の可能性を最大限に生かすために必要な
ことを親身になって考えてもらいました。受験という過酷な道のりを一緒に歩ん
でくれる友達の姿からはやる気や勇気、元気をもらいました。
　ここまで勉強についてのみ語ってきましたが本当に伝えたかったことは、なん
でもいいから一生懸命になれるもの、努力できるものを見つけてほしいというこ
とです。自分はこれを頑張っている、自信をもってそう言える何かを見つけるこ
とが大切です。努力する人はかっこいいと僕は思います。尊敬します。中途半端
にただ何となく高校生活を送るのではもったいないです。時間は想像以上にない
のだから。「努力」「感謝」よく耳にする単語ではありますが、これらを大切にし
てみなさんには日々の高校生活を充実したものにして過ごしてほしいです。


